

Ich kann niemanden heilen der nicht geheilt werden darf und will,

Ob Ihr geheilt werden dürft entscheidet Ihr, Euer Schicksal, bzw. Gott.
Ich kann nur denen helfen die mich um Hilfe Bitten
Heilen kann sich nur der Körper selbst, sowie sein Geist und seine Seele
Ich kann nur sein Animateur, also Helfer sein

Geist - Seele - Körper müssen ausbalanciert sein

Disbalancen schaden dem Körper und dem Geist, und machen Krank.
Wunder gibt es nur für Jene, die daran glauben (oder es wissen)
Wunder wirken kann nur Gott,
Engel und höhere Wesen können es vermitteln
Ich kann Sie nur darum Bitten und Danken.

Liebe, Licht, Demut, Dankbarkeit, Friede und Ehrlichkeit
Ist der Weg zum Universum und zu Gott
Nur wer Hass, Neid, Rücksichtslosigkeit Gier und Bosheit ablehnt
Wird den Weg zum Paradies erreichen.
Informationen kann man nur bekommen wenn man sie wirklich will und sucht
Die „Unterseele“ gehen auf den Weg um zu lernen, erfahren, neu zu entdecken
(Erinnern)
Nachdem die Seele Ihre Aufgabe erfüllt hat, kehrt Sie am „jüngsten Tag“ wieder
zurück und verschmilzt mit der Urquelle des Lichtes

Affirmationen:

Erfüllt es dich mit Stolz? Nein! Mit FREUDE !!!
Jeder neue Gute Tag, braucht eine neue Gute Tat.
Bitte lasse mich werden was ich bin.
Ich bin für Euch bereit, für ein heilendes Gespräch.

Ich bin Artus